
Salvataggio  in  mare,
l'assessore  Italia  tra  i
soccorritori
Soccorso in mare questa mattina nei pressi del Porto Piccolo
di  Siracusa.  Intorno  alle  9,  alla  Capitaneria  di  Porto  è
arrivata la richiesta di aiuto da parte di un diportista, che
segnalava  un  guasto  meccanico  alla  propria
imbarcazione.  Immediato  l’intervento  della   motovedetta  CP
515.  Gli  operatori  della  Guardia  costiera  hanno  fornito
assistenza al malcapitato, che nel frattempo era finito con la
propria barca sulla scogliera in corrispondenza del parcheggio
Talete. Lì, lo aveva raggiunto l’assessore Francesco Italia,
che  stava  tentando  di  aiutarlo  in  attesa  dell’arrivo
dell’equipaggio  della  Capitaneria.  Il  natante  in  avaria  è
stato trainato fino allo “Sbarcadero Santa Lucia”.

Tares,  l'assessore  Pane
annuncia novità

Si torna a parlare di Tares, con le ultime novità pronte a
trovare anche una “copertura” legislativa. L’amministrazione

comunale aveva già annunciato di essere intenzionata a non
chiedere interessi di mora su eventuali ritardi relativi al
pagamento della prima rata Tares, in scadenza alla fine di
agosto. Una dichiarazione pronta ad esser messa nero su bianco
a maggiore tutela dei cittadini. Lo ha confermato l’assessore
alla fiscalità, Santi Pane, intervenuto su FM Italia. “Con
questa norma sarà esplicitato che non ci saranno interessi o
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sanzioni supplementari a carico di chi pagherà entro il 30
settembre, quindi con 30 giorni di margine sulla scadenza
inizialmente prevista. Non solo, nel deliberato proposto al
Consiglio Comunale viene anche chiesta una valutazione circa
la possibilità di una ulteriore dilazione dei termini, sempre
nell’interesse dei siracusani”, ha spiegato Pane.

Calcio,  "porte  chiuse"  per
l'incontro  Misterbianco-
Siracusa

Si giocherà a porte chiuse l’incontro Misterbianco-Siracusa
fissato per domani. Lo ha comunicato la questura di Catania.

Niente pubblico, dunque, ad assistere alla partita del girone
B del campionato di Eccellenza. La decisione dipenderebbe dal
fatto  che  il  campo  comunale  “Totuccio  La  Piana”  di
Misterbianco, non possiede i requisiti di agibilità necessari
per ospitare il pubblico. La Questura invita, pertanto, i
tifosi del Siracusa a non raggiungere Misterbianco.

Garozzo-Alfano: il sindaco è
soddisfatto
Al termine dell’incontro con il ministro Alfano, soddisfatto
il sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo.”Mi ha rassicurato
sul fatto che si adopererà ad aprire centri Sprar. Ed
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importante è anche l’emersa disponibilità economica e di
uomini che Alfano mi ha garantito per affrontare l’emergenza”.
Garozzo ha anche chiesto di non “scaricare” su Siracusa
l’intero flusso di migranti in arrivo sulle coste della
Sicilia sud orientale. “Il ministro si è impegnato a
decongestionare l’afflusso smistandoli gli sbarchi anche in
altre province”. 

Da  Siracusa  parole  che
allontanerebbero la crisi

Da Siracusa arrivano potenziali buone nuove per il governo
Letta.  Le  pronuncia  il  ministro  dell’Interno,  ANgelino

Alfano, oggi in visita in città. L’esponente del Pdl commenta
la fiducia  che il presidente Napolitano ha detto di riporre
in Berlusconi, relativamente allo spettro di una crisi data
per  probabile  sul  caso  della  decadenza  del  leader  di
centrodestra.
“La fiducia di Napolitano in Berlusconi è ben riposta, perché
da due anni Berlusconi sostiene governi retti da esponenti non
del Pdl o della coalizione. Berlusconi fa si che il  Paese
abbia governi pur non pretendendo di guidarli. E mi sento di
escludere che Letta stia lavorando a maggioranze alternative.
La sinistra sappia che il Pdl non può essere a favore di un
ribaltone o di governi ancora più sinistri. La scelta della
sinistra di non voler sentire pareri di eminenti giuristi (sul
caso relativo alla decadenza di Berlusconi e l’applicabilità
della legge Severino, ndr) mi pare grave”.
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Alfano,"Siracusa  cuore  buono
dell'Italia"

Il ministro dell’Interno, Angelino Alfano, questa mattina è
stato a Siracusa. Una visita istituzione per fare sentire

la  presenza  del  Governo  in  una  regione  dove  l’emergenza
immigrazione  clandestina  è  scoppiata  con  proporzioni
impreviste  nelle  settimane  scorse.  E  Siracusa,  in  questo
quadro, è “emergenza nell’emergenza” come ha detto lo stesso
Alfano durante il veloce incontro con la stampa, in una pausa
degli  incontri  con  i  prefetti  dell’Isola  ed  i  sindaci  di
Siracusa e Portopalo.
“Il  Governo  deve  avere  una  attenzione  particolare  per  la
Sicilia”, ha esordito il ministro. “Siracusa è il cuore buono
dell’Italia” e non sarà lasciata da sola nel far fronte al
fenomeno della migrazione.  Per Alfano l’obiettivo primario
deve  essere  quello  di  coniugare  accoglienza  e  sicurezza.
“Siamo un popolo accogliente e la gente di Siracusa lo ha
mostrato al mondo. Ma dobbiamo anche fare in modo che il
fenomeno non si trasformi in un problema di sicurezza per le
nostre  città.  Non  lo  possiamo  accettare.  Per  questo  oggi
all’incontro con i prefetti c’è anche il capo della polizia,
Pansa. COme prima cosa, i migranti devono farsi fotosegnalare,
sennò  danno  subito  un  segnale  inequivocabile  di  voler
‘giocare’ sulle frontiere ed è un meccanismo con cui pongono
condizioni  al  nostro  Paese.  Inaccettabile.  Chiederemo,
inoltre,  da  subito  di  emendare  il  regolamento  di  Dublino
perchè  il  problema  è  europeo  e  non  solo  italiano.  Se  i
migranti sbarcano a Portopalo non è per godere delle belle
spiagge ma per spostarsi poi in altri territori dell’Unione.
Ora, l’Europa non chiedere tanto e dare poco. In sede europea
è necessaria schiettezza nel discutere del tema”.
Alfano ha comunque segnalato come si vedano le prime note
positive, come il tempo sensibilmente ridotto di permanenza
dei  migranti  nei  centri  di  accoglienza.  Si  lavorerà
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ulteriormente  sulle  commissioni  territoriali  per  accelerare
ancora  lo  smaltimento  delle  pratiche  mentre  sono  stati
ampliati i posti per i richiedenti asilo.  E per non lasciare
Siracusa da sola a raccogliere sbarchi su sbarchi, saranno
aperti o riattivati altri centri già esistenti in Sicilia.
Il ministro ha poi annunciato una nuova visita a Siracusa per
visionare  i  centri  di  accoglienza  e  le  strutture
accreditate.”Sul centro Umberto I il prefetto mi fornirà dati
per valutare la bontà della scelta effettuata. Dobbiamo sapere
che  è  in  grado  di  offrire  una  accoglienza   dignitosa  e
rispetta  gli  accordi  stipulati  con  la  convenzione  di
gestione”.

Ruba cavi di rame, denunciato
priolese

Dovrà  rispondere  di  furto  aggravato  il  giovane,  un
trentatreenne di Priolo, denunciato ieri dagli agenti del

locale commissariato, che lo ritengono responsabile di avere
rubato 230 metri di cavi di rame nei pressi degli impianti
Isab Nord. Il furto sarebbe stato
perpetrato  ieri  mattina.  Dopo  avere  individuato  l’uomo,  i
poliziotti hanno recuperato la
refurtiva, restituita al proprietario.
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Droga  e  denaro  in  auto,
arrestati due presunti pusher

Un chilo di marijuana , un involucro contenente 95 grammi di
cocaina e 3 mila e 200 euro, presunto provento dell’attività

di spaccio. Li hanno rinvenuti gli uomini della Squadra Mobile
di Siracusa nell’automobile a bordo della quale viaggiavano
due giovani siracusani. Marco Fazzino, 35 anni e Francesco
Granata,  34  anni.  Gli  uomini  ai  comandi  di  Tito  Cicero
sarebbero stati sulle tracce dei due presunti pusher, fermati
nell’ambito di
un  controllo  su  strada.  Entrambi  sono  stati  arrestati  e
condotti presso la Casa
Circondariale di Cavadonna.

Vandali all'istituto "Verga",
danneggiati gli infissi

Vandali in azione all’interno dell’istituto comprensivo di
via Luigi Spagna, a Siracusa. Gli Agenti delle Volanti sono

intervenuti,  a  seguito  di  una  segnalazione,  nel  plesso
scolastico  dove  poco  prima  alcuni  individui,  dopo  essersi
introdotti  all’interno  delle  aule,  hanno  danneggiato  gli
infissi e cosparso di colla diverse aree dei locali. Indagini
in corso, ma tutto lascia supporre che si tratti del gesto di
alcuni  balordi,  visto  l’imminente  inizio  del  nuovo  anno
scolastico.
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Telecamere  al  Talete,attive
le colonnine ticket

Riattivate le due colonnine per il pagamento del ticket al
parcheggio Talete, divelte e

svuotate lo scorso mese, che fruttarono ai malviventi  quasi
1500 euro.
Le macchinette, posizionate all’esterno del parcheggio, sono
state riparate e da oggi
garantiranno la regolare emissione dei ticket per la sosta. Il
Comune ha anche installato
un sistema di videosorveglianza, per garantire la sicurezza di
mezzi e persone. La
riattivazione rientra nell’ambito di una piu’ ampia operazione
che i tecnici
dell’amministrazione  comunale  stanno  portando  avanti,  per
consentire in breve tempo
l’automatizzazione dei due parcheggi, quello del Talete, e
quello del Molo S. Antonio,
dove saranno posizionate  delle barre per regolarne l’access
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